

# Generationenwechsel in der Anlageberatung



**Unsere kompetenten Anlageberater nehmen sich gerne Zeit für Sie!  
v.l.nr.: Stefan Wolf, Holger Schweikhard, Marcus Schopp**

Herr Stefan Wolf verstärkt seit dem 2. Januar 2019 das Team unserer Anlageberatung. Vorausschauend bereiten wir damit den Generationenwechsel vor. Nach über 40 Dienstjahren wird Herr Holger Schweikhard im Sommer 2019 in den wohlverdienten Ruhestand treten. In diesen vier Jahrzehnten baute Herr Schweikhard eine enge Beziehung zu seinen Kunden auf.

Das Fundament dieser Kundenbeziehungen basiert auf tiefem Vertrauen. Wir legen viel Wert darauf, dass sich unsere Kunden auch künftig optimal beraten fühlen. Nach so langer Zeit ist es auch ein Wunsch von Herrn Schweikhard, sich bei seinen langjährigen treuen Kunden zu bedanken und sie seinem Nachfolger vorzustellen:

Mit Herrn Stefan Wolf haben wir einen kompetenten Kundenberater mit langjähriger Berufserfahrung eingestellt. Er und Herr Marcus Schopp, der bereits seit drei Jahren als Kundenberater in unserem Hause tätig ist, sind die künftigen Säulen unserer Anlageberatung. Wir wissen, dass gute Beratung die Basis von Vertrauen ist. Daher sorgen wir für unsere Kunden und Mitglieder, dass das so bleibt – heute und in Zukunft. Versprochen.

Ihre